

Neiva, 28 de febrero de 2023

ElectroHuila informa a los usuarios de las zonas Centro, Occidente y Sur del departamento del Huila que, debido a inconvenientes presentados durante la ejecución de la consigna nacional sobre el autotransformador de potencia de la subestación Altamira, a cargo del Grupo de Energía de Bogotá, en el transcurso del día de hoy martes 28 de febrero del 2023 se podrá presentar bajo nivel de tensión y algunas suspensiones del servicio por corto tiempo.

La empresa presenta disculpas a los usuarios que puedan llegar a ser afectados, aclarando que estos trabajos **no son responsabilidad de ElectroHuila**, de igual forma agradece su comprensión y les recomienda tomar medidas oportunas para minimizar su afectación.